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当社の第１５１回の番組審議会を２０２１年１０月２９日に開催致

しましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１５１回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２１年１０月２９日（金） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２１年１０月２９日（金） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 ３階会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ８名 

         出席委員数      ６名 

出席委員   村松 史子  （㈱オフィスサポートセンター取締役会長・ 

保護司） 

酒井 洋行  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・杉浦康夫代理） 

伊藤 嘉邦  （㈶豊橋文化振興財団常務理事） 

向坂 秀之   （豊橋市議会副議長） 

松井 孝悦  （豊橋農業協同組合総務部長） 

吉田 典子  （愛知消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

欠席委員   小林 和夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

         本田 佑輔  （豊橋青年会議所理事・委員長） 

エフエム豊橋 山本 鉄秀  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       竹内 宏和  （取締役営業部長） 

       渡辺 欣生  （取締役制作部長） 

        

４．議題     報告事項 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／キャンカでいきゃいいらぁ（Roundabout84.3 火曜日内） 

                   キャンピングカー専門店「キャンカ―サービス」提供の 

キャンピングカーで、東三河のあちこちをレポートして 

まわるコーナー。旬なお店、話題のお店から素敵な景色 

のとっておきな場所まで、パーソナリティ長尾早希子が 

紹介します。 

レポーター／長尾早希子 

※現在の提供は、経営者が「キャンカ―サービス」と同 

一である、「ほしの鍼灸院」。 

 

 

５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・山本鉄秀

の挨拶、取締役営業部長・竹内宏和の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 



６．審議の内容 

審議番組について 

 

委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 本日は、平日午後のワイド番組内で、東三河の様々な情報を届けるコーナーのひとつで

す。店舗の新規オープンや、直近で開催されるイベント等、注目の人・場所・催事にス

ポットをあて、キャンピングカーで現場まで行き、レポートします。 

今回は、2021 年 10 月 5 日放送分をお聞きいただきます。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・ご感想をお聞かせください。 

 

委員  紹介されたお店に行ってみたくなりましたが、放送当日は定休日で残念。 

 

委員  キャンピングカーの活用など、タイトルと内容に差異を感じた。 

 

委員  お店の場所を住所で説明していたが、住所に詳しくないと場所が分かりづらい。ランドマ

ーク等を使って凡その場所を説明してくれたら良かった。 

 

委員  紹介された店舗は有名で、もっと聞きたい事があったが、なぜ定休日に？ 

 

会社側 コーナー放送日が定休日であることは承知していた。それでも放送するに値する店舗との

判断で実施した。 

 

委員  事前に体験してみてはどうか？商品の感想も、もっと詳しく聞きたかった。 

 

委員  商品やお店のストーリーとか、踏み込んだ話題があると良いと思った。 

 

委員  店舗の外観等、知識が乏しいリスナーに詳しく伝えてほしい。 

 

委員  活舌等、基本的なおしゃべりを確実にしてほしい。 

 

委員  一部のパーソナリティについて、最近、トークが上達していると感じる。育成期間が必要

なのは理解できるが、その間の対策も考えてほしい。 

 

委員  紹介したお店が話題になり、人を動かすような放送ができるようになると良いですね。 

 

委員長 育成も大切だが、基本部分をしっかりと押さえること。より良い番組作りを期待します。

その他、ご意見ありますでしょうか。無いようですので、本日はこれで終了いたします。 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


